## La Solución

Tenía un problema y sabía cómo solucionarlo, amigos, un par de copas y todo quedaría olvidado.

A la mañana siguiente me desperté, el dolor seguía de mi lado, sabía cómo arreglarlo, un trago para olvidar y a trabajar.

En el trabajo el día había sido sufrido, sabía cómo aliviarlo.

Seguía pensando en ella.

Al llegar a casa detecté su olor, la vi en la mesa, con dolor me acerqué y junté mi boca con la suya.

La solución se había convertido en el problema.

Seguía siendo esclavo de tus grilletes, Ginebra.